

Dienstag, 30. September 2025, Hessische Allgemeine (Kassel-Mitte) / Kreis Kassel

## Oktobergaudi in Nieste begonnen



Mit einem zünftigen „O'zapft is!“ ist die Oktobergaudi in der Königsalm in Nieste feierlich eröffnet worden. In den rustikalen Hütten der Alm begann das Fest traditionell mit dem Oktoberfestbieranstich, der mittlerweile ein fester Bestandteil des regionalen Veranstaltungskalenders ist. Die Oktobergaudi dauert noch bis Sonntag, 5. Oktober. Die Besucher dürfen sich auf Live-Musik freuen. Ein besonderes Highlight: Sonn- und feiertags sorgt die „Grimm-Steig Musi“ beim Frühschoppen für echtes Wiesn-Feeling. Unser Foto vom Fassbier-Anstich zeigt von links: Manfred Jäckel (Radeberger Gruppe), Björn Bischoff (Königsalm Nieste), Christian Seeger (Königsalm Nieste), Denise Seeger (Inhaberin Königsalm Nieste) und den SPD-Bundestagsabgeordneten Daniel Bettermann.

ULS

FOTO: PRIVAT